

Nürnberg, 16. November 2020

5. Coronabrief Schuljahr 2020/21

Liebe Eltern,

heute haben wir weitere positiven Coronatest unter den Schülern. Leider wurde diese Info erst in der vierten Unterrichtsstunde bekannt. Aus diesem Grund schickt das Gesundheitsamt zwei weitere Klasse mit 53 SchülerInnen in die Quarantäne. Insgesamt sind aktuell 111 Schüler und 1 Lehrkraft in Quarantäne. Davon sind 9 Schüler und eine Lehrkraft positiv getestet.

Quarantäne

Bitte beachten Sie dazu Folgendes: Quarantäne heißt, dass dem Kind Kontakt nach außen nicht gestattet ist. Es muss zuhause bleiben und darf auch dort nicht mit Kindern oder Erwachsenen aus anderen Haushalten zusammen sein. Uns ist bewusst, dass es im Zusammenleben zuhause eine große Anstrengung ist, es bleibt aber wichtig, Infektionen zu vermeiden.

Anordnung des Gesundheitsamts

Folgende Anordnungen wurden vom Gesundheitsamt getroffen. Sollte sich Ihr Arzt/Ihre Ärztin weigern einen Test durchzuführen, verweisen Sie ihn bitte an die Schule und mich.

1. Die betroffenen Klassen wurden über die Quarantäne informiert: 10a
2. Wenn Ihr Kind zu diesen Klassengruppen gehört und Corona spezifische Symptome zeigt, dann müssen Sie einen Corona-Test veranlassen.
3. Die Quarantäne dauert bis zum 27.11.2020 (einige Schüler 25./26.11.2020) einschließlich.
4. Die Quarantäne wurde vom Gesundheitsamt veranlasst und nur dieses kann sie wieder aufheben.

Fernunterricht

1. Ihr Kind wird über Distanzunterricht weiter beschult. Dazu läuft der Stundenplan weiter und der Lehrer, der in der Klasse unterrichtet, wird sich in der betreffenden Stunde in der Regel über Teams melden und den Unterricht online durchführen.
2. Mündliche Leistungsfeststellungen können in dieser Zeit auch online für einzelne SchülerInnen stattfinden.
3. Sollte Ihr Kind an einem Tag der folgenden Woche erkranken, teilen Sie dies der Schule bitte mit wie bei einer regulären Erkrankung, bevorzugt über Webuntis. (Ein Teil der Quarantänezeit liegt ja in den Ferien)
4. Der Lehrer der ersten Stunde wird online eine Anwesenheitskontrolle durchführen. Sollte sich der Schüler nicht melden, rufen wir Sie an – so wie wir es auch in normalen Phasen tun – außer wenn Sie Ihr Kind vorher krank gemeldet haben.

Bitte geben Sie uns für die Organisation noch bis Mittwoch Zeit, dann können wir spätestens mit dem Distanzunterricht anfangen.

Gez. Thomas Weiland